



Regierungsratsbeschluss vom 27. April 2021

Coronavirus (COVID-19); Ausgabenbewilligung für die Kommunikationsmassnahmen im Rahmen der Bekämpfung des Coronavirus

P210443

1. Der Regierungsrat bewilligt für die Kommunikationsmassnahmen im Rahmen der Bekämpfung des Coronavirus gebundene Ausgaben in der Höhe von Fr. 500'000 zu Lasten der Erfolgsrechnung des Präsidialdepartements.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt informiert seit Ende Februar 2020 über die kantonalen Massnahmen gegen Corona, entlang der Entwicklungen der Corona-Pandemie und der entsprechenden Beschlüsse des Bundesrates. Die neue Situation und die Massnahmen sollten nicht nur verstanden werden und auf möglichst viel Akzeptanz stossen, die Bevölkerung sollte jeweils auch innert kürzester Zeit und möglichst umfassend ihre Verhaltensweisen anpassen können. Dies stellt eine grosse Herausforderung dar und bedingte einen hohen Mitteleinsatz: Die Ausgaben für Kommunikationsmassnahmen in Zusammenhang mit der Pandemie betragen 2020 rund 1 Mio. Franken.

